A LE POUET

REVUE DE PRESSE

La Provence

CARRY-LE-ROUET • Succès du week-end aux couleurs des USA.

Des centaines de visiteurs sont venues découvrir cette nouvelle manifestation "made in America" et partager une ambiance festive, gourmande des plus joyeuse entre danse country, concert US, spectacles, exposition de voitures... "C'est une très bonne première expérience à renouveler à Carry. Beaucoup de monde est venu sur ce week-end malgré la pluie dimanche après-midi. Il a régné une très belle ambiance, nos exposants étaient satisfaits, nous avons eu des retours formidables du public pour cette première, note Dan Collet, l'un des responsables. Il y aura deux trois détails à améliorer, apporter des nouveautés l'an prochain". De son côté, le maire Francis Carpentier et son adjoint aux animations Patrick Latona étaient en-

chantés de ce nouvel événement complet: "c'était une excellente manifestation divertissante et attractive pour les amoureux de la culture américaine. Nous souhaitons pérenniser ce week-end américain" de qualité.

/ PHOTO J-L.C.

→ Le Festival American Fair se déroulera le 11-12 juin à Châteauneuf-les-Martigues.





Succès du week-end made in USA



Article dans la Provence

11 Mai

Loisir

2022



REVUE DE PRESSE

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Une soirée caritative pour les enfants malades



Carry Espoir et le cinéma Fernandel ont organisé un concert en faveur des enfants atteints de maladies rares. /PHOTO J-L.C

Le cinéma de l'Espace Fernandel s'est mobilisé pour les enfants atteints de maladies rares. En effet, l'Association Carry Espoirs avait organisé un concert de musique classique pour enfants dans la salle obscure carryenne.

La partie musicale a été animée par deux musiciens de qualité, Virginie au violon et François à la flûte traversière, qui ont envouté les spectateurs petits et grands avec des extraits des plus belles musiques de dessins animés. La salle était comble d'enfants déguisés, accompagnés de leurs parents. Le maire René-Francis Carpentier, accompagné de sa femme Christine, présidente de l'association Carry Espoirs, était également présent.

Robert Barnakian, président du cinéma de l'Espace Fernandel etait très satisfaisant d'avoir collaboré étroitement à l'organisation de cette manifestation caritative: "Ce fut un réel plaisir de mettre la salle à disposition de l'association carry espoirs, et voi ces enfants très disciplinés, écouter avec attention les airs de musique de dessins animés et d'applaudir la prestation des deux musiciens."

Pour rappel, Carry Espoirs a pour vocation de soutenir les enfants atteints de maladie rare, intégrer les familles et les accompagner, sensibiliser les petits comme les plus grands en leur expliquant que la différence est une force.

Ce beau concert a notamment permis de collecter des dons d'une valeur de 800€.

Pour plus d'information sur Carry Espoirs, consulter son site web : www.carryespoirs.fr et sa page Facebook

Comptoir des saisons »

Article dans la Provence

Informations



12 Mai

2022



REVUE DE PRESSE

a Provence

CARRY-LE-ROUET

Le casino accueille son nouveau directeur général

alle des Calanques, c'est au cours d'un cocktail de présentation avec ambiance piano-bar que Jean-Charles Pitt, actuel directeur du casino Barrière, a accueilli chaleureusement son successeur Hervé Le-Cam.

"Je suis arrivé en novembre 2019, c'est passé très vite, indiquait Jean-Charles Pitt. C'était un nouveau et beau chailenge. Nous avons lancé la phase des travaux et travaux vont repris depuis novembre, la liuraison sera prévue pour le 1" juillet, Je vitvrai l'ouverture du nouveau casino à distance. Le casino a loujours manqué de m² de superficie." J'ai l'opportunité de prendre la direction du Casino d'Enghien, ajoutai-il. C'était un plaisir de venir à Carry, j'ai rencontré des gens passionry, j'ai rencontré des gens passion-nés, motivés et très investis, je ny, Jai rencontre des gens passiones, motivés et très investis, je suis triste de quitter mes équipes, je garderai d'excellents souwenirs du casino et de la ville. Mon successeur disposera d'un superbe établissement flambant neuf. Ce casino va vivre de très belles heures!" Au cours de cet instant de partage avec ses clients VIP, les institutionnels ainsi que l'ensemble de ses collaborateurs, le casino a célébre dignement ce nouveau chapitre.

Passionné par le secteur de scainos, Hervé Le-Cam n'a cessé d'évoluer dans cet univers et ce depuis plus de 30 ans. Originaire du Calvados, il a commencé en 1991 sa grande carrière en ant qu'assistant clientèle et technique aux machines à sous au ca-

tant qu'assistant clientèle et tech-nique aux machines à sous au ca-sino Barrière Deauville. Après avoir intégré divers postes dans les casinos de La Baule. Anné-ville ou encore Trouville, il sera nommé en 2012 directeur géné-ral du casino Barrière Royan. Je suis un homme de challenge, J'ai parcouru le nord, l'Atlantique, l'est et maintenant je pose mes va-lies dans le Sud-Est. Le casino de Carry est en pleine mutation, il va être redynamisé. Nous entrete-



De g. à dr.: le futur directeur général du Casino Barrière Hervé Le-Cam, le directeur général actuel Jean-Charles Pitt et le maire de Carry-le-Rouet, René-Francis Carpentier.

Jean-Charles Pitt et le maire cons d'étroites relations avec la municipalité et son maire, c'est une relation gagnant, gagnant, très importante. Nous allons faire évoluer cet établissement et avancer tous ensemble, avec noire Casino rénové, nous disposerons d'un complexe de loisirs de grande qualité, attractif et disposant d'une belle croissance." Je suis un maire heureux et fier, souligne de son côté le maire René-Francis Carpentier. C'est un atout économique et touristique considérable pour la ville, ses administrés et les visiteurs, le suis très attentif à notre partenariat efficace. Carpile-Rouet est une station classée de tourisme ambitieuse mais pas prétentieuse. Nous sommes une commune attractive, estimée. Nous nous rapprochons de la renommée de Cassis. La perle de la Côte bleue disposera d'un superbe casino sur son port de plaide la Côte bleue disposera d'un superbe casino sur son port de plai-sance. Il faut rappeler que c'est

une source de revenus non négli-geable pour la ville, ainsi que ses administrés qui ne paient pas des impôst trop élevés".

Dès juillet, le casino se posi-tionnera comme un tout nou-veau lieu de loisirs sur la Côte bleue et l'agglomération mar-seillaise. Au programme: une exseillaise. Au programme: une ex-tension des salles de machines à sous de 500m2, la création d'un nouveau bar et restaurant sur le concept Café des Second concept Café des Sports dernière génération, mais aussi la création d'un nouvel espace privatisable avec vue sur le port de plaisance et la mer. "Avec plus de six mois de travaux, ce projet ambitieux estimé à environ 5,5 millions d'euros décrit la volonté d'offrit roujours plus d'émotions à la clientèle, précise Agnès Harkati, directrice marketing et communication des casinos Carry le Rouet- Cassis. Modernité et convivialité seront les maîtres mots de ce changement granconcept Café des Sports dernière

diose grâce auquel les cli casino pourront vivre de nou casino pourront vivre de nou-velles expériences encore plus re-marquables et mémorables. Ces travaux s'inscrivent ainsi dans l'histoire du casino Barrière Car-ry-le-Rouet et promettent de mar-quer toutes les générations confondues."

confondues."

Le casino est le lieu de sortie de la Côte bleue, il se compose aujourd'hui de 150 machines à sous, 5 jeux de table et 44 postes de roulette anglaise électronique et offrent à la clientèle un moment de frisson inoubliable. Pour les amateurs de sports, le Café des Sports permet d'assister sur grands écrans aux plus grands événements sportifs, autour d'un cocktail ou attablés dans le restaurant. dans le restaurant.

Retrouvez le programme complet de votre casino Barrière Carry-le-Rouet sur https://www.casinosbarriere.com/fr/car ry-le-rouet.html

Nouveaux directeur pour le Casino de Carry-le-Rouet



Article dans la Provence

Informations

15 Mai 2022